



25 de octubre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA participa en las reuniones de otoño FMI – Banco Mundial

El secretario ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, Sr. Odalis F. Marte Alevante, asistió a varios encuentros en el ámbito de la Reuniones de Otoño del Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial, que se celebran en Washington del 21 al 26 de octubre. Además, tuvo reuniones bilaterales con personal técnico del FMI, el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

En las reuniones se expuso sobre la necesidad de reconsiderar el balance de políticas económicas en América Latina, caracterizado por una combinación de política fiscal relativamente laxa y monetaria restrictiva. Después de controladas las presiones inflacionarias, el Fondo Monetario Internacional recomienda implementar una combinación de política fiscal más restrictiva y política monetaria más laxa, dado que las tasas reales de interés en muchos países de la región son más elevadas que las prevalentes antes de la pandemia; pudiendo afectar negativamente las perspectivas de expansión de la actividad económica en el mediano plazo, en un momento en que el crecimiento económico potencial de América Latina se ubica en torno al 2 por ciento.

Kristalina Georgieva, directora gerente del FMI y Rodrigo Valdés, director del Departamento del hemisferio occidental de esa institución, destacaron que la región de Centroamérica y El Caribe crece a tasas superiores al promedio latinoamericano. El Sr. Marte afirmó que en Centroamérica y República Dominicana existe un amplio consenso sobre la importancia de la estabilidad macroeconómica, por lo que todos los países implementan políticas favorables al crecimiento económico y a mantener la inflación baja y estable, reconociendo la necesidad de reformas estructurales que mejoren la productividad y el perfil de riesgo país hacia grado de inversión.

Adicionalmente, el Sr. Marte participó en la Ceremonia de la Firma del Pronunciamiento de Apoyo al Programa Regional América en el Centro, un proyecto liderado por el BID para apoyar al avance económico y social en Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Panamá y República Dominicana, con el objetivo de promover el desarrollo sostenible, la productividad, la integración aumentando su resiliencia y adaptación a los desafíos climáticos y mejorando las oportunidades para la juventud.